

CAMPAÑA SUMATE AL EFECTO MARIPOSA



Desde la Fundación Flexer (Tucumán) se realizan campañas desde el año 2004, cuando el Registro de donantes llegó a la provincia, bajo el lema SUMATE AL EFECTO MARIPOSA.

Las mismas se realizan con el Banco de Sangre y Cucaituc y colegios, escuelas y municipios

Modalidad: Se invita a los colegios a participar de las charlas sobre el tema y posteriormente, de la colecta de sangre y registro de donantes.

La participación de los colegios consiste en realizar un mínimo de 500 mariposas multicolor (se entregan las instrucciones) que servirán para decorar la plaza donde estacionará el móvil sanitario en el que se realizarán las extracciones.

Acompañan esta acción diferentes actividades artísticas de las que participan profesionales o los mismos colegios, mostrando a sus artistas.

El cierre consiste en una SUELTA DE BURBUJAS al son de tambores.

Este “espectáculo” da por resultado una muy buena convocatoria de donantes (colecta 15/2/2014 fueron 103 en 4 horas), la adhesión de los medios de prensa por lo llamativo y colorido y la concientización de los colegios y el público general